

Sechster Tag

Heute hieß es Abschied nehmen von einer Woche voller Eindrücke, Spaß und Denkanstöße.

Den Vormittag konnten wir nutzen, um letzte Einkäufe oder Sitieseeing zu erledigen. Um 14:23 Uhr startete dann der Zug von Den Haag Centraal. Eine böse Überraschung erlebten wir beim Umstieg in Amersfoort: Unser ICE nach Berlin wurde wegen Bauarbeiten gestrichen und es würde keiner mehr von hier fahren. So machten wir uns auf eine Odyssee und fuhren nun doch mit mehreren Umstiegen. Gegen 23:30 erreichten wir den Berliner Hauptbahnhof. Die lange Zeit nutzen wir, um uns Highlights für den Gegenbesuch der holländischen Kolleg*innen zu überlegen. Am 22. April begrüßen wir sie dann in Berlin und sind sehr gespannt, welche Eindrücke sie uns am Ende ihres Besuchs schildern werden

Wir sind so dankbar für die Erfahrungen in Holland und waren überwältigt von der Freundlichkeit, Offenheit und Gastfreundschaft der Niederländer. Wir können einfach nur sagen:

Dank u wel an alle Beteiligten!

